

Presentación

Mediante este órgano de difusión del pensamiento académico, desde nuestra Facultad de Derecho hemos pretendido esbozar no sólo las nuevas teorías y postulados enmarcados en el ámbito jurídico, sino también plasmar en conexidad con aquél las diversas visiones que desde otras disciplinas se plantean en la cotidianidad del tiempo y del espacio en el que nos ha correspondido vivir.

Por ello, con enorme satisfacción publicamos hoy artículos de gran interés y de mucha actualidad, escritos por connotados académicos nacionales e internacionales. Le daremos una mirada al Parlamento Europeo como institución, y a las dificultades para la consolidación del principio democrático en la Unión Europea; incursionaremos en España, tratando de encontrar las razones de la crisis que hoy padece; reflexionaremos sobre los paraestados en Colombia con la finalidad de tener unos mejores elementos de juicio que nos permitan comprender los enormes problemas de legitimidad, entre otros, que hoy padece nuestro país, combinada con una mirada a la contrahistoria del Bicentenario. Incursionaremos, además, en temáticas que profundizan sobre múltiples aspectos del conocimiento, tales como el lenguaje utilizado para la exposición de la estructura del Estado y de la Administración Pública en el ordenamiento colombiano; los sujetos procesales; la Ciencia Política y cine, un modelo para armar; identidad, sociabilidad y cultura metropolitanas; el cine colombiano en su contexto social y, finalmente, un interesante artículo acerca de la Diplomacia Cultural de Colombia.

En nombre del Sr. Rector de la Universidad, Dr. José Rodrigo Flórez Ruiz, damos nuestros más sinceros agradecimientos a todos los colaboradores de esta revista y, además, a ustedes que, en calidad de lectores, son la razón de ser de este órgano académico de carácter institucional.

Fernando Salazar Mejía
Director